Le ministre Carney, à titre de ministre fédéral responsable du Comité consultatif sur l'Initiative Asie-Pacifique, dirige actuellement une délégation de hauts-fonctionnaires et de gens d'affaires dans le cadre d'une tournée de l'Asie qui englobe Tokyo, Shanghai, Beijing et Hong Kong. L'Initiative pour l'Asie et le Pacifique est un programme Canada/Colombie-Britannique conçu pour forger de nouveaux liens avec les pays de la région Asie-Pacifique en matière de commerce, de transport, de tourisme et de culture.

Pendant son séjour à Shanghai, Mme Carney a offert son appui à des intérêts commerciaux canadiens dans les secteurs des produits forestiers, de l'architecture et de la conception ainsi que de la gestion du trafic maritime.